

Technaxx Deutschland GmbH & Co.KG
Kruppstraße 105
60388 Frankfurt am Main

Technaxx Deutschland GmbH & Co.KG Kruppstraße 105 60388 Frankfurt a.M.

Tel.: +49 (0) 69 904 7552 – 0

Fax: +49 (0) 69 904 7552 – 16

EG-KONFORMITÄTSERKLÄRUNG

Name & Anschrift des Herstellers:

Technaxx Deutschland GmbH & Co.KG

Kruppstr. 105, 60388 Frankfurt a.M.

Deutschland / Germany, Tel.: 069 / 90 47 552 – 0

@: info@technaxx.de

@: verkauf@technaxx.de

Shop: www.technaxx-europe.de

Gegenstand der Erklärung: **Technaxx® Wechselrichter 1200W TE16**
Zur mobilen Nutzung verschiedener Elektrogeräte über 12V Anschluss

Technaxx® Power Inverter TE16

For mobile use of various electronic devices via 12V connection

● **Richtlinie 2014/30/EU des Europäischen Parlaments und des Rates vom 26. Februar 2014 zur Harmonisierung der Rechtsvorschriften der Mitgliedstaaten über die elektromagnetische Verträglichkeit (EMV).**

● Directive 2014/30/EU of the European Parliament and of the Council of 26 February 2014 on the harmonisation of the laws of the Member States relating to electromagnetic compatibility (EMC directive).

● **Richtlinie 2014/35/EU des Europäischen Parlaments und des Rates vom 26. Februar 2014 zur Harmonisierung der Rechtsvorschriften der Mitgliedstaaten über die Bereitstellung elektrischer Betriebsmittel zur Verwendung innerhalb bestimmter Spannungsgrenzen auf dem Markt (Niederspannungsrichtlinie).**

● Directive 2014/35/EU of the European Parliament and of the Council of 26 February 2014 on the harmonisation of the laws of the Member States relating to the making available on the market of electrical equipment designed for use within certain voltage limits (recast). Applicable from 20 April 2016 (Low Voltage Directive – LVD).

● O.g. Produkt entspricht nach fundierten Angaben des Herstellers den oben genannten RoHS – Teststandards unter **Einhaltung der Richtlinie RoHS 2011/65/EU**. Basis hierfür ist der Test-Report-Nr. EM180130047CE001.

● [The EUT described above has been Consolidated by the manufacturer and found in compliance with the council **RoHS Directive 2011/65/EC**.] This is based on the Test-Report-No. EM180130047CE001.

www.technaxx.de

Technaxx Deutschland GmbH & Co.KG
Steuernummer: 133 740 1969
Ust.-IdNr.: DE 226513614

Bankverbindung:
Deutsche Bank Frankfurt/Main
Konto-Nr.: 288668700
Bankleitzahl: 500 700 24

SWIFT-BIC No.: DEUTDE33HAN
IBAN (Euro): DE42500700240288668700

- **Oben genanntes Produkt ist konform mit den Anforderungen der folgenden Normen:**
- **Above mentioned product is compliant with the requirements of the following standards:**

Report No. MTE/CEC/B17061086

Electromagnetic compatibility (EMC) – Part 6-1: Generic standards – Immunity for residential, commercial and light-industrial environments

EN 61000-6-1 : 2007

Elektromagnetische Verträglichkeit (EMV) – Teil 6-1: Fachgrundnormen – Störfestigkeit für Wohnbereiche, Geschäfts- und Gewerbebereiche sowie Kleinbetriebe

Electromagnetic compatibility (EMC) – Part 6-3: Generic standards – Emission standard for residential, commercial and light-industrial environments

EN 61000-6-3 : 2007 + A1 : 2011

Elektromagnetische Verträglichkeit (EMV) – Teil 6-3: Fachgrundnormen – Störaussendung für Wohnbereiche, Geschäfts- und Gewerbebereiche sowie Kleinbetriebe

Certificate No. of TÜVRheinland (China) Ltd. R 50397644 0001; Report No. 50114623 002

Information technology equipment – Safety – Part 1: General requirements

EN 60950-1 : 2006 + A11 : 2009 + A1 : 2010 + A12 : 2011 + A2 : 2013

Einrichtung der Informationstechnik – Sicherheit – Teil 1: Allgem. Anforderungen Gesundheit und Sicherheit gemäß § 3 (1) 1. [Artikel 3 (1) a)]
Health and safety requirements pursuant to § 3 (1) 1. [Article 3 (1) a)]

Safety of transformers, power supplies, reactors and similar products – Part 1: General requirements and tests

EN 61558-1 : 2005 + A1 : 2009

Sicherheit von Transformatoren, Netzgeräten, Drosseln und dergleichen – Teil 1: Allgemeine Anforderungen und Prüfungen

Safety of transformers, reactors, power supply units and similar products for supply voltages up to 1100V – Part 2-16: Particular requirements and tests for switch mode power supply units and transformers for switch mode power supply units

EN 61558-2-16 : 2009 + A1 : 2013

Sicherheit von Transformatoren, Drosseln, Netzgeräten und dergleichen für Versorgungsspannungen bis 1100V – Teil 2-16: Besondere Anforderungen und Prüfungen an Schaltnetzteilen (SMPS) und Transformatoren für Schaltnetzteile

Technaxx Deutschland
GmbH & Co. KG
Kruppstr. 105
60388 Frankfurt a.M.
Fon +49(0)69/90 47 55 2-0 · Fax -16

Frankfurt, 01.02.2018

(Ort und Datum der Ausstellung)

(Unterschrift und Stempel des Herstellers)

Pascal Pekcan (GF Technaxx Deutschland GmbH & Co.KG)

Hiermit erklärt die Firma Technaxx Deutschland GmbH & Co.KG, Geschäftsführer Herr Pascal Pekcan, dass sie als Hersteller/Inverkehrbringer die alleinige Verantwortung für die Ausstellung der Konformitätserklärung trägt.

Hereby the company Technaxx Deutschland GmbH & Co.KG, managing director Mr. Pascal Pekcan, declares that as the manufacturer/distributor, it bears sole responsibility for the issuing of the Declaration of Conformity.